

Jueves 4 de diciembre de 2014

 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Cortan traje a la medida para la cadena textil-confección

El gobierno federal puso en marcha medidas en materia aduanera, financiera y de política industrial para blindar a la cadena fibra textil y vestido contra las importaciones desleales de procedencia asiática, así como potenciar su desarrollo industrial; programa al cual se le destinarán cerca de 1,000 millones de pesos para los próximos dos años. Entre las medidas destacan seis en materia aduanera, que se pondrán en marcha a lo largo de este mes y el 1° de enero del 2015, acotó Luis Videgaray, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), tras anunciar un padrón sectorial para los importadores, a fin de supervisar que se pague al fisco y que no ingrese mercancía ilegal.

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Volatilidad no le quita el sueño a la SHCP

Mientras que los mercados financiero y petrolero frenaron este miércoles la pronunciada caída que observaron en las dos últimas semanas, el gobierno mexicano descartó riesgos para la economía mexicana a causa de la volatilidad generada por la devaluación del peso y el desplome en los precios del energético. El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, descartó riesgos para la economía y las finanzas públicas a causa de la devaluación del tipo de cambio y la caída en el precio de la mezcla mexicana de crudo y aseguró que el país se encuentra bien blindado para enfrentar esa volatilidad.

 **El Financiero**

México estaría fuera del Top 10 de gas shale

Desde hace dos años la Agencia de Información Energética (EIA) de Estados Unidos estima que México ocupa el sexto lugar en el mundo en reservas de gas shale, pero nuevos indicadores revelan que no es así. México tendría sólo una cuarta parte del gas shale de la estimación original, de acuerdo con un reporte realizado por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). El documento establece que el país cuenta con recursos prospectivos por sólo 141.5 billones de pies cúbicos de gas, contra 545 billones que la IEA proyectó.

*"Ser hombre
es hacer las
cosas; no
buscar
pretextos para
no hacerlas."
Juan Pablo Valdés*

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

Dólar

14.09

Euro

17.36

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 

Jueves 4 de diciembre de 2014

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo
Nacional 2014 – 2015
| Presentación 

Ampliación del plazo
para informar sobre
operaciones relevantes
a que se refiere el
artículo 31-A
del CFF 

Sistema Informático
para el control de los
eventos de capacitación
y puntos de educación
profesional continua. 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de
contribuyentes que no
desvirtuaron los hechos
que llevaron a la
autoridad a
notificarlos 

TFJFA / Revista del
mes de noviembre
de 2014 

SHCP / Las finanzas
públicas y la deuda
pública a octubre
de 2014 

MILENIO

Pemex inyectará más de 21 mil mdd para bajar importación de gasolina

En 2018, cuando culmine la reconfiguración de la refinería de Tula, ésta será la mayor productora de gasolinas del país, con 37 por ciento de participación. Miguel Tame, director general de Pemex Refinación, comentó que las inversiones para esa planta ascienden a casi 6 mil millones de dólares, cifra que se suma a los 15 mil millones de dólares para las reconversiones de las de Salamanca y Salina Cruz, inversiones que hacen un total de 21 mil millones de dólares; además están los mil 280 millones de dólares para la terminal de abastecimiento y reparto que también se construirá en Hidalgo. Tame garantizó que con esas modernizaciones la importación de gasolinas puede reducirse casi la mitad, pero dependerá de la demanda



Vulneran web de bancos

Los ciberataques están dentro de las cinco mayores amenazas que enfrenta el mundo, según el Foro Económico Mundial. Entre 2013 y 2014, los hackers robaron información de 83 millones de clientes de JP Morgan, así como datos de Standard Chartered y de los bancos asiáticos Rakbank y Bank of Muscat. Al instalar malware en servidores, e incluso Terminales Punto de Venta (TPV), la delincuencia organizada ha tenido acceso a los datos de comercios como Target en EU, donde en un último ataque se comprometieron 40 millones de tarjetas y se expuso la información de 100 millones de clientes.

La Razón

Hacienda: desde enero, blindaje a precio del crudo

Debido a la caída continua del precio del petróleo en el mundo y para no frenar los ingresos económicos para el país, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) hará efectivo el seguro de cobertura petrolera a partir de los primeros días de enero, que blindará el valor del crudo en caso de que se coloque por abajo de los 79 dólares por barril a nivel internacional, dijo el Subsecretario de Ingresos de la SHCP, Miguel Messmacher. El seguro petrolero tuvo un costo de 773 millones de dólares (cerca de 10 mil 467 millones de pesos), y servirá para no afectar las finanzas públicas del Estado ni para disminuirle los ingresos a los estados del país, que reciben un porcentaje por la renta petrolera.

Jueves 4 de diciembre de 2014

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

INDICADORES:

FIX determinado el 03/12/2014	
(Pesos por dólar)	14.0918
Tasa de interés objetivo	
(03/12/14)	3.00
TIIE 27 (03/12/14)	3.2875
TIIE 91 (03/12/14)	3.3016
TIIE 182 (03/12/14)	3.3155
CETES 28 (02/12/14)	2.84
Reservas internacionales (mdd)	
(28/11/2014)	192,718.2

Inflación anual	
(Oct. 2014-Oct. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.30
Inflación subyacente *	3.32
Inflación mensual	
(Oct. 2014, %)	
Inflación *	0.55
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (04/12/14)	5.244442

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Despegue de la cápsula Orión se retrasa por unas horas

La Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) de Estados Unidos pospuso hoy por unas horas el despegue de la cápsula experimental Orión debido a fuertes vientos. La nave Orion está programada para partir ahora a las 09:44 horas locales desde Cabo Cañaveral, Florida, indicó la agencia espacial estadounidense. Originalmente el despegue estaba programado para las 07:17 horas locales, pero en primera estancia se registraron inconvenientes técnicos y un paseante en aguas cercanas al centro espacial.

CNNEXPANSIÓN

Peso mexicano, el que menos sufre por la volatilidad

Al peso mexicano le va mal frente al dólar, sí, es cierto. Sin embargo no es la única divisa afectada, ya que otras economías dependientes del petróleo han padecido una mayor depreciación en las últimas semanas, en línea con la baja en los precios internacionales del combustible. La moneda nacional cuenta con fundamentales que permiten una diferenciación frente otros países emergentes, según analistas. No obstante, en el corto plazo la aversión por el riesgo seguirá generando volatilidad, principalmente por factores externos como la debilidad de la economía mundial, los bajos petroprecios y la incertidumbre por las tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed).



Peña Nieto realizará gira por Guerrero

El presidente Enrique Peña Nieto, realizará este jueves una gira de trabajo por tierras guerrerenses, donde supervisará el fortalecimiento del Plan Nuevo Guerrero y hará entrega de obras de infraestructura. Desde el puerto de Acapulco, Peña Nieto, acompañado por el gobernador de la entidad Rogelio Ortega Martínez, anunciará diversos beneficios fiscales para la entidad en el marco de la estrategia de apoyo a las entidades del Sur-Sureste y presentará los avances y acciones incluidas en el Plan Nuevo Guerrero. Se contempla la entrega de insumos para los comerciantes que se han visto afectados por las movilizaciones de la CETEG y normalistas, y además se reforzará la seguridad para esta época vacacional.

Jueves 4 de diciembre de 2014



Este viernes entra en vigor nueva ley de Derechos de Niños y Adolescentes

La Secretaría de Gobernación publicó este jueves en el Diario Oficial de la Federación el Decreto que expide la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes. Reforma también diversas disposiciones de la Ley General de Prestación de Servicios para la Atención, Cuidado y Desarrollo Integral Infantil. Esta resolución entrará en vigor a partir de este viernes y tanto el Congreso de la Unión como las legislaturas estatales, realizarán las modificaciones dentro de los próximos ciento ochenta días naturales. En tanto, los sistemas de protección locales y municipales deberán integrarse a más tardar dentro de los noventa días siguientes a la entrada en vigor de las modificaciones legislativas.



Bancomext recibe 1,800 mdp para zonas económicas especiales

El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) recibió de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) 1,800 millones de pesos que serán destinados para el desarrollo de las zonas económicas especiales en el sur del país. En un comunicado, la institución subraya que con estos recursos está en condiciones de iniciar gestiones con empresas nacionales y extranjeras interesadas en asentarse en dichas zonas económicas, ofreciendo financiamiento preferencial, con créditos a tasas bajas y plazos largos.



Temperaturas frías afectarán a gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advirtió que la mayor parte del territorio mexicano registrará este jueves temperaturas frías a muy frías, como consecuencia del aire gélido remanente del frente número 16 y el fenómeno de irradiación por el cielo despejado. Precisó que los estados de Chihuahua, Durango y Zacatecas tendrán temperaturas de menos cinco a menos 10 grados centígrados, con probabilidad de heladas. Mientras que en Sonora, Coahuila, Nuevo León, San Luis Potosí, Aguascalientes, Jalisco, Estado de México, Hidalgo, Tlaxcala y Puebla mantendrán temperaturas de menos cinco a cero grados con heladas.

